

ABSTRAK

Aldhea Septyana: Upaya Guru Bimbingan Konseling Untuk Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa Melalui Kegiatan Shalat Berjamaah (Penelitian Deskriptif Pada Siswa Kelas VII di MTS Al-Istiqlal Dusun Cirejag Desa Cibalongsari Kecamatan Klari Kabupaten Karawang).

Pada awalnya kondisi belajar siswa setelah diidentifikasi dan dapat di asumsikan bahwa motivasi belajar siswa kurang atau lebih tegasnya rendah, adapun faktor penyebabnya adalah suasana belajar kurang menyenangkan siswa, kurang peduli dan perhatian orang tua terhadap perkembangan belajar siswa, kurangnya kontrol orang tua atas informasi hasil belajar yang diperoleh siswa sehingga berdampak terhadap menurunnya motivasi belajar siswa yang membawa pengaruh terhadap kemampuan akademis siswa.

Adapun yang menjadi tujuan pada penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan tentang bagaimana kondisi motivasi belajar siswa, motivasi belajar siswa dan pelaksanaan kegiatan pembiasaan shalat berjamaah di MTS Al-Istiqlal Dusun Cirejag Desa Cibalongsari Kecamatan Klari Kabupaten Karawang.

Perlu diketahui bahwa pada penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan pendekatan fenomenologis artinya dengan penggunaan metode tersebut semua bentuk informasi yang diperoleh penelitian dalam penelitian ini akan dilaporkan sesuai data dan fakta di lapangan.

Pada penelitian ini menggunakan berbagai teori diantaranya yang menjadi rujukan penelitian adalah Teori Belajar Sosial Albert Bandura dengan pendekatan pemodelan yang dapat diartikan bahwa dalam proses belajar siswa menirukan figur yang memberi pengalaman belajar langsung terhadap siswa dan hanya dengan belajar yang menjadikan adanya perubahan perilaku belajar siswa, sehingga siswa memiliki motif dan motif ini merupakan penguat dari luar yang mendorong termotivasinya siswa untuk belajar.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa upaya guru Bimbingan Konseling untuk meningkatkan motivasi belajar siswa melalui program pelaksanaan kegiatan pembiasaan shalat berjamaah di MTS Al-Istiqlal Dusun Cirejag Desa Cibalongsari Kecamatan Klari Kabupaten Karawang yang pada awalnya para siswa memiliki motivasi belajar yang diasumsikan rendah, dan setelah melalui proses Bimbingan Konseling yang efektif bekerjasama aparat lainnya dalam menghimpun data penelitian. Adapun upaya yang dilakukan guru Bimbingan Konseling adalah pendekatan terhadap siswa dengan pengarahan, pemahaman, penjelasan dan pelaksanaan pemberian bantuan layanan konseling kelompok dan konseling individu secara intensif dapat diasumsikan adanya peningkatan motivasi belajar siswa pada umumnya sedang.

Kata Kunci: *Upaya Guru Bimbingan Konseling, Motivasi Belajar, Pembiasaan Shalat Berjamaah*